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Vereador Octavio Sampaio 
entrega moções a policiais

Moradores reclamam 
de falta de sinalização 

Agosto Lilás: Gilda Beatriz 
amplifica a voz das mulheres

Nona edição da campanha de adoção de animais
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Prefeitura inicia asfaltamento em Nogueira
Recuperação viária também chega no Centro Histórico, que receberá 3,4km de pavimentação em ruas

FOTOS: DIVULGAÇÃO

O governo municipal avança 
nesta semana em mais uma eta-
pa do trabalho de asfaltamento 
realizado através do programa 
Acelera Petrópolis. A Rua Belo 
Horizonte, em Nogueira, será a 
terceira via do bairro a receber a 
melhoria na pavimentação, que 
já passou pela rua Promenade 
e pela Estrada do Calembe. No 
bairro serão feitos cerca de 5km 
de recuperação viária com ver-
bas do Financiamento à Infraes-
trutura e ao Saneamento - Fini-
sa, da Caixa Econômica Federal 
- CEF, além de recursos próprios 
do município.

 “Havia uma demanda por 
melhoria na infraestrutura viá-
ria de Nogueira e, felizmente, o 
Acelera Petrópolis está levando 
o asfalto novo na porta dos mo-
radores. É um retorno à popu-
lação das demandas antigas de 
melhoria nas ruas. Já avança-
mos com o asfalto no Bingen, no 
primeiro distrito, e ainda segui-
remos outras localidades” des-
tacou o prefeito interino, Hingo 
Hammes. O Acelera Petrópolis 
atende demandas do Centro da 
cidade, Morin, Siméria, Quitan-
dinha, Itaipava, Nogueira, Mose-
la, Quarteirão Brasileiro, Alto da 
Serra, Sargento Boening e Valpa-
raíso”, destacou o prefeito interi-
no Hingo Hammes.

Em Nogueira, já foram con-
cluídos 1,6km da Rua Promena-

de e um trecho de 1,7km da Es-
trada do Calembe. “A Rua Belo 
Horizonte é a etapa que começa 
hoje (23). Além disso, serão ou-
tros 750 metros da rua Dr. Bina 
e 350 metros da rua Padre Cor-
rea Lima. Serão quase 5km de 
ruas asfaltadas também em No-
gueira”, destaca o secretário de 
Obras, Maurício Veiga.

Trabalho próximo de ser 
concluído no Bingen

Na última sexta-feira (20), 
o trabalho de pavimentação foi 
concluído na Rua Dr. Paulo Her-
vê, em um dos principais acessos 
à cidade, no Bingen, e será fina-
lizado nesta semana na Rua Dr. 
Henrique Cunha, em um trecho 
de 400 metros. Além das duas 
vias, já haviam sido asfaltadas a 
Avenida Lúcio Meira e as Ruas 
Luiz Winter e João Xavier, tota-
lizando quase cinco quilômetros 
de pavimentação nova.

Em toda a cidade serão mais 
de 60 ruas (44km). A secretaria 
de Obras, iniciou o trabalho no 
dia 13 de julho. A Rua João Xa-
vier recebeu 2,7 quilômetros de 
piso CBUQ (concreto betumi-
noso usinado a quente), mate-
rial que também foi aplicado em 
pouco mais de 500 metros da 
Rua Luiz Winter, 500 metros da 
Avenida Lúcio Meira e 1,1km da 
Rua Dr. Paulo Hervê.

A RUA Belo Horizonte, em Nogueira, será a terceira via do bairro a receber a melhoria na pavimentação

OS HOMENAGEADOS participaram de uma operação que apreendeu grande quantidade de drogas

Trabalho terá início 
também no Centro 

Histórico

Amanhã (24), o trabalho de 
asfaltamento do Acelera Petró-
polis será feito na Avenida Koel-
ler. “A execução do trabalho será 
à noite, em função do intenso 
fluxo de veículos que a via recebe 
durante o dia”, informou o secre-
tário de Obras, que lembra que 
no centro ainda estão previstas 
as pavimentações das ruas Ben-
jamin Constant, Paulo Barbosa, 

Dr. Porciúncula, Travessa Pru-
dente Aguiar, Washington Luiz, 
Hélio Bitencourt e Quissamã, to-
talizando cerca de 3,4km.

Rua Joaquim Agante 
Moço está próxima de ser 

concluída

O distrito de Itaipava está 
prestes a ganhar uma alternati-
va para o trânsito, especialmente 
neste momento em que o Depar-
tamento Nacional de Infraes-
trutura de Transportes - DNIT 

executa a obra de recuperação 
da Estrada União e Indústria. 
Segundo o secretário de Obras o 
asfaltamento das ruas Joaquim 
Agante Moço, que utiliza o asfal-
to usinado a frio (PMF) está com 
pouco mais de 60% concluído. 
“Já terminamos a aplicação do 
CBUQ na Rua Desembargador 
Luiz Antônio Severo, que se jun-
ta a Agante Moço, nesse trajeto 
alternativo, na parte de trás do 
Parque municipal em Itaipava. 
Ambas servirão como rota alter-
nativa”.

Terça-feira, 24 de agosto de 2021

EDITALDIV.Nº26/2021

Venho por meio deste, na qualidade de 
Presente da Comissão Especial para 
tratar da revisão do contrato aditivo da 
Empresa Sinal Park, desta Casa Legis-
lativa, requerer a reserva do Plenário 
Legislativo para a realização de Audi-
ência Pública, no dia 30 de agosto às 
15 horas. Solicito que a reunião seja 
transmitida pela TV Câmara. Solicito 
ainda que o setor responsável informe 
e dê ciência aos demais vereadores in-
tegrantes desta Comissão e guarneça a 
reunião com café e água.
Informamos ainda que, enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19 e, em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
031/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.
 

Fred Procópio
Presidente Interino

Octávio Sampaio 
Presidente da Comissão Especial 

para tratar da revisão do contrato da 
Sinal Park

EDITALDIV.Nº27/2021

Na qualidade de Vereador e Presidente 
da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, vice Presidente da Comissão 
dos Direitos da Mulher, vice Presidente 
da Comissão de Finanças e Orçamento 
e membro da Comissão de Meio Am-
biente, Defesa Civil e Proteção Animal, 

desta Casa Legislativa, sirvo-me do pre-
sente para solicitar a realização de Au-
diência Pública no dia 03 se Setembro 
de 2021 (Sexta Feira) às 18hs, podendo 
ser feita também de forma remota (vide-
oconferência), onde serão discutidos e 
abordados assuntos sobre ALUGUEL 
SOCIAL no município de Petrópolis.
Informamos ainda que, enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19 e, em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
031/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.

Fred Procópio
Presidente Interino

Gil Magno
Presidente da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, 
vice Presidente da Comissão dos 

Direitos da Mulher, vice Presidente 
da Comissão de Finanças e 

Orçamento e membro da Comissão 
de Meio Ambiente, Defesa Civil e 

Proteção Animal

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 1395 de 2020: ao 
requerente solicitamos o compareci-
mento no prazo de até 05 (cinco) dias 
nesta Câmara Municipal.
Departamento Administrativo da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, em 23 de 
agosto de 2021.
Rejane Strzalkowski Canário Costa – 
Diretora  Administrativa

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 24/08/2021

Segundo relato, 
após obra do DNIT, 
carros passam em 
alta velocidade 
pelo local

Wellington Daniel

Moradores da Rua 
Hermogênio Silva recla-
mam da falta de sinali-
zação na via. De acordo 
com um relato enviado 
ao Diário, motoristas 
passam pelo local em 
alta velocidade após o 
novo asfaltamento feito 
pelo Departamento Na-
cional de Infraestrutura 
de Transportes (DNIT). 
Com isso, estão sendo 
registrados acidentes e 
atropelamento de ani-
mais.

O trecho em ques-
tão faz parte da Estrada 
União e Indústria. De 

acordo com uma mo-
radora, após a nova ca-
mada de asfalto, a faixa 
de pedestres que existia 
no local não foi pintada 
novamente. Ela também 
pede a colocação de um 
quebra-molas.

“Necessita de um 
quebra-molas urgente. 
Não aguentamos mais 
atropelamento de ani-
mais e batidas. Por causa 
do novo asfaltamento, as 
pessoas abusam”, rela-
tou.

Procurado, o DNIT 
disse que, em relação a 
faixa de pedestres, as de-
mandas estão sendo dis-
cutidas com a CPTrans. 
O departamento infor-
mou que todos os pontos 
indicados pela compa-
nhia serão atendidos.

A CPTrans não 
respondeu até o 
fechamento.

Durante o mês de 
agosto, a Vereadora Gilda 
Beatriz (PSD) que é Pre-
sidente da Comissão dos 
Direitos das Mulheres, 
está realizando uma série 
de lives em sua conta pes-
soal no Instragram, com 
o objetivo de melhorar a 
autoestima das mulheres e 
tratar de assuntos voltados 
ao combate da violência 
doméstica.

No início do mês, a 
parlamentar realizou um 
bate papo com o Psicólo-
go André Barbosa, com o 
tema: “Agora é Lei: vio-
lência psicológica contra a 
mulher é crime”.

O psicólogo é especia-

lista em terapia cognitivo-
-comportamental e aborda 
temas como relacionamen-
tos abusivos e tóxicos em 
sua conta no instagram 
com mais de 280 mil se-
guidores. (@opsicologo).

Assim, dando sequên-
cia as ações, nestes dias 24 
e 26 de agosto, a Vereadora 
realizará mais duas lives.

A primeira, no dia 24 
às 19h30, será com a Con-
sultora de Imagem Luma 
Britto @lumabrittoc, que 
abordará o tema: “Cuidan-
do da Autoestima”.

E no dia 26 às 20h será 
com a Psicóloga Bruna Le-
mos @psicologa.br, onde 
será abordado o tema: 

“Não se diminua para ca-
ber no mundo de alguém. 
Um bate papo sobre amor 
próprio, autoestima e rela-
cionamentos.”

“Meu objetivo como 
Presidente da Comissão 
dos Direitos da Mulher da 
Câmara Municipal é de 
criar de políticas públicas 
para as mulheres em nossa 
cidade, ampliando debates 
importantes como é o caso 
do combate a violência 
contra a mulher e o femi-
nicídio.” Destacou a parla-
mentar.

O Agosto Lilás repre-
senta a conscientização e 
combate à violência contra 
a mulher. Segundo dados 

do Instituto Maria da Pe-
nha, a violência doméstica 
teve um aumento de até 
50% em alguns estados du-
rante o isolamento social.

A ‘Campanha Agosto 
Lilás’ surgiu como parte da 
luta de ONGs de direitos 
humanos representados 
pela Lei Maria da Penha e 
movimentos relacionados à 
luta pelos direitos das mu-
lheres, sancionada em 7 de 
agosto de 2006, para inibir 
e combater os casos de vio-
lência doméstica no Brasil.

A Vereadora solicitou 
ainda que a Câmara Muni-
cipal, durante todo o mês 
de agosto, fosse iluminada 
na cor lilás.

A nona edição da cam-
panha de adoção de animais 
promovida pela Prefeitura 
de Petrópolis, através da 
Coordenadoria de Bem-
-estar Animal (Cobea), pro-
moveu o acolhimento de 
três pets no último sábado 
(21). O evento contou com 

o apoio do Conselho Muni-
cipal de Proteção e Defesa 
dos Animais (COMUPA) e 
com a presença das insti-
tuições Cão Amor, Cães do 
Quarteirão, Turma do Pelu-
do, além da protetora Ma-
rilei Cogliati, que ficaram 
responsáveis pelos cães e 

gatos para serem adotados. 
A iniciativa conta ainda 
com a parceria de empresas 
do segmento do mercado 
pet que oferecem brindes 
e serviços aos animais aco-
lhidos.  

Segundo o prefeito in-
terino Hingo Hammes, as 

feiras possuem um grande 
potencial de conscientiza-
ção e também de influên-
cia no papel social. “Com a 
regularidade da campanha, 
estamos conseguindo fo-
mentar a conscientização 
sobre a causa animal na po-
pulação”, afirmou. 

Na tarde de ontem (23), 
o vereador Octavio Sampaio 
(PSL), presidente da Comissão 
de Segurança Pública, entregou 
moções por bravura aos poli-
ciais da P2, do setor Alfa e Pa-
tamo do 26° Batalhão da Polícia 
Militar de Petrópolis. Os home-
nageados participaram de uma 
operação que resultou na apre-
ensão de uma grande quantida-
de de drogas e na prisão de três 
homens. O material apreendido 
tinha como objetivo abasteci-
mento do tráfico no bairro In-
dependência.

Segundo o vereador, a co-
menda visa reconhecer o im-
portante trabalho realizado 
pelas forças de segurança na 
manutenção da lei e da ordem.


